

広報資料
令和7年12月11日
岩出警察署

警察官等を騙った特殊詐欺事件の発生について

1 届出日

令和7年12月11日（木）

2 発生日

令和7年10月28日（火）から令和7年12月10日（水）までの間

3 被害品

金塊700グラム（総額約1,620万円相当）
現金合計450万円

4 被害者

紀の川市居住の70代女性

5 状況

令和7年10月28日、被害者の携帯電話に医療機関の職員を名乗る者から「今年の8月に左足の骨折で入院していませんか。」などと電話があり、被害者は身に覚えがないと伝えましたが、翌日、同じ相手から電話があり、警察官に代わるとと言われ、捜査二課の警察官を名乗る者から「あなたは詐欺事件に関わっています。資金調査の申請をする必要がある。」などと言われ、口座の残高などを聞かれました。

その後、相手の指示でSNSでのやり取りとなり、相手から画像で逮捕状を見せられ「あなたに逮捕状が出ている。犯罪に関与していないのであれば捜査に協力してほしい。口座のお金を金塊に替えてほしい」などと言われたため、11月13日、被害者は相手が指定したゴールドショップで700グラムの金塊を購入し、翌日、相手から指示されたとおり、自宅の門扉付近に白色の紙袋に入れた金塊を置いておくと、すぐに無くなっていました。

その後、相手側から「口座に残っているお金も調べる」と言われたため、11月25日から12月10日までの間、9回に分けて、相手が指定する口座に合計450万円を振り込みました。

更に、相手から振り込みを求められたことから不審に思い、娘に相談したところ、娘から詐欺被害にあっているのではないかと言われ、警察に届け出たものです。

6 その他

和歌山県警察では、

特殊詐欺被害防止専用フリーダイヤル

その話ホンマに大丈夫？かけて損なし『ちょっと確認電話』

電話番号 0120-508（これは）-878（わなや）

を開設（24時間）しています。

警察官を騙る詐欺が多発しています。警察官が「資金調査」などを理由にお金を振り込まれたり、お金を回収したりすることは絶対にありません。

そのような電話があれば、詐欺を疑って、すぐにちょっと確認電話にて確認してください。